

総選挙勝利・大平議席の奪還へ 中国ブロックニュース

中国ブロック交流ニュース

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所

〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 2020/2/3 NO. 24

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp

京都市長選挙 各県からの支援、ご苦労様でした

京都市長選では、中国地方の各県から大きな支援活動が取り込まれました。お疲れ様でした。結果を踏まえて、候補者として先頭に立った福山和人さんは、「市民が政治つくる流れを大きくすることができた」と語っています。

大平さん ニューヨークへ ヒロシマの心を届けに



第28回党大会で大平喜信前衆議院議員は綱領改定との関係で「被爆者の運動が世界を動かしている」と語り、「ヒロシマの心を届けにニューヨークへ行く」と決意を表明しました。

大平さんはニューヨークに向けて、広島原水協が取り組んでいる「6・9行動」に参加したのを初め、被爆建物の旧陸軍被服支廠の保存運動、被爆者と被爆二世・三世の会との連帯活動などに取り組んでいます。(写真は、今年最初の広島での6・9行動で署名を集める大平さん)

岡山 豪雨災害問題で今年初の政府交渉

日本共産党岡山県員会は、1月30日に上京し、豪雨災害から1年半経過した被災地の実態を踏まえ、被災地の声を国に届ける政府交渉を行いました。

(写真)

須増伸子県議らは、被災者の中では、住宅再建について「今は考えられない」「家族で意見がまとまらない」「金銭的にめどが立たない」「どうしていいのかわからない」などの不安があり、「仮設住宅の供与期間延長」について、被災者の実態に合わせて柔軟に対応するよう求めました。



仁比さん 福山市議選支援 岡山では2か所でつどい



仁比聡平前参議院議員は1月29・30日と中国ブロック入り。29日には福山市議選支援で9か所の街頭演説。29日の夜は仁比ネットの弁護士と懇談。

そして30日には真庭市と美咲町の「つどい」で党大会の報告をしました。参加者からは「党大会の様子が伝わってきた」と感想が寄せられ、美咲町ではこの取り組みの中で、2人の入党者を迎えています。(写真は、福山市議選の応援をする仁比さん)